

## Continuaremos con el calor canicular

18/07/2022



Los próximos días vamos a seguir con temperaturas propias de la canícula del verano, recordemos que va del 15 de julio al 15 de agosto. Con el anticiclón dominando la península Ibérica en nuestra zona, las temperaturas máximas rondarán los 35° y las mínimas los 19°, con tiempo estable y vientos de origen marítimo. De cara al fin de semana podrían ascender algo más las temperaturas. Estaremos atentos y seguiremos informando.

**Martes 19.** Poco nuboso, viento del sureste. Temperaturas máximas y mínimas de 36° y 19°.

**Miércoles 20.** Algún intervalo nuboso, viento del sureste. Temperaturas máximas y mínimas de 34° y 20°.

**Jueves 21.** Poco nuboso, viento del sureste. Temperaturas máximas y mínimas de 35° y 18°.

**Fuentes AEMET y ECMWF**

